ELECTION DU COLLÈGE DES GARANTS INTERNATIONAUX

3 mai 2006





Valérie Aumage et Jean-Pierre Courtin, deux des nouveaux garants internationaux de MW

Tous les deux ans, l'assemblée générale de Mountain Wilderness International est l'occasion de procéder à l'élection des garants internationaux du mouvement. Ces personnalités du monde de la montagne sont les véritables ambassadeurs de MW.

Depuis l'Assemblée Générale de Puigcerdá en 2004, deux garants sont morts en montagne : Patrick Bérhault et Jean-Christophe Lafaille .

A l'occasion de l'AG de Chambéry, deux autres n'ont pas souhaité se représenter : Lionel Daudet, et Sergio Martini. Ces deux derniers ont bien fait savoir qu'il ne s'agissait nullement d'un désaccord avec les positions de notre mouvement, mais du désir de laisser la possibilité à d'autres alpinistes de s'exprimer au nom du mouvement.

Trois nouveaux candidats ont saisi cette opportunité de rejoindre les rangs des garants internationaux de Mountain Wilderness : Valérie Aumage, Française, guide de haute montagne, professeur à l'Ecole Nationale du Ski et de l'Alpinisme ; Jean-Pierre Courtin, Français, président en exercice de MW France ; Corradino Rabbi, Italien, président général du Club Alpin Académique Italien.

Suite au vote, le collège des garants est désormais composé de :

```
Bernard Amy;

Valérie Aumage;

Nuria Balagué;

Bernard Batschelet;

Edwin Bernbaum;

Christian Bonington;

Joan Cervera i Batariu;

Jean-Pierre Courtin;
```

```
Fausto De Stefani ;
-
Kurt Diemberger ;
-
Patrick Gabarrou ;
-
Maurizio Giordani ;
-
Richard Gödeke ;
-
Alessandro Gogna ;
-
Viki Groselj ;
-
François Labande ;
-
Nicole Niquille ;
-
Olivier Paulin ;
-
Carlo-Alberto Pinelli ;
-
Corradino Rabbi ;
-
Josep Sicart i Tauler.

Patrick Gabarrou est reconduit dans ses fonctions de Coordinateur de MW International.
```